

BOLETÍN No. 247 ->>

Los dos más altos puntajes en el EXANI II de todo el estado pertenecen a estudiantes del Centro de Educación Media de la UAA.

El Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes nuevamente se posiciona en el primer lugar en el subsistema universitario de bachillerato en el estado debido a los resultados de sus estudiantes en el EXANI II 2016, por lo que el rector Mario Andrade Cervantes manifestó que estos logros son resultado del desempeño de calidad de estudiantes y profesores.

Al respecto, el plantel central del CEM de la UAA obtuvo el primer lugar de acuerdo a los resultados en el EXANI II considerando a las escuelas que conforman el subsistema universitario de bachillerato, mientras que el plantel oriente se colocó en el segundo lugar; ratificando la calidad educativa de esta unidad académica de la Autónoma de Aguascalientes.

El rector externó su orgullo por el desempeño de los estudiantes del CEM y el apoyo de sus profesores al destacar que en los últimos cinco años la UAA ha logrado un importante incremento de su cobertura a nivel medio superior con planes de estudio de vanguardia que incluyen actividades artísticas y deportivas, cuyos frutos se ven reflejados en la calidad educativa de los jóvenes que acuden diariamente a las aulas del Centro.

Por otra parte, dos estudiantes del bachillerato de la UAA obtuvieron los dos más altos puntajes en todo el estado en el EXANI II 2016: el primer lugar de esta evaluación corresponde al alumno Luis Roberto Cervantes Guevara, quien obtuvo un total de 1,288 puntos; mientras que Marco Antonio Franco Rivas logró 1,282 puntos que lo posiciona en el segundo lugar en este examen que realiza el CENEVAL a todos los estudiantes de preparatoria que están por egresar de sus planteles.

En su momento el decano del CEM, Juan José Shaadi Rodríguez informó al rector que fueron más de mil jóvenes quienes presentaron el EXANI II, ya que por primera vez el plantel Oriente tiene completos sus grupos de sexto semestre; y señaló la calidad educativa del Centro es destacada pues continúa posicionándose por obtener los más altos puntaje en esta prueba de alto rigor.

Otro dato importante es que el plantel Oriente del Centro de Educación Media de la UAA ha logrado en tan sólo tres generaciones posicionar a sus alumnos con puntajes elevados, lo cual además de evidenciar la calidad educativa de esta unidad académica sirven como referencia para ingresar a la educación superior, en especial a la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Nuevamente bachillerato de la UAA se posiciona entre todas las escuelas del subsistema universitario de bachillerato en el estado por resultados en el EXANI II

